

Герои СВО
Мелеузовского района и г. Мелеуз
Год 2024

1. Шагигалина, Г. Жительница Мелеузовского района навестила мужа и брата в зоне СВО / Г. Шагигалина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 14 января. - URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-01-14/zhitelnitsa-meleuzovskogo-rayona-navestila-muzha-v-zone-svo-3602197?ysclid=m17hwj0mdw229618755> (дата обращения: 18.09.2024).

Жительница Мелеузовского района Кристина С., на днях вернулась из зоны проведения специальной военной операции, брат, и супруг больше года защищают интересы нашего Отечества.

2. Корицкий, А. В Мелеузе простились с участником СВО Русланом Буранбаевым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 29 января. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-01-29/v-meleuze-prostilis-s-uchastnikom-svo-ruslanom-buranbaevym-3621005?ysclid=m17iq117fq758474839> (дата обращения: 18.09.2024).

Рядовой Буранбаев Руслан Ирандекович погиб в ходе проведения СВО на территории Донецкой Народной Республики РФ вследствие получения ранения, несовместимого с жизнью, при исполнении обязанностей военной службы. Награждён орденом Мужества (посмертно).

3. Корицкий, А. В Мелеузе простились с участником СВО Радиком Гареевым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 4 февраля. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-02-04/v-meleuze-prostilis-s-uchastnikom-svo-gareevym-3629329?ysclid=m17iv6k6qt528901474> (дата обращения: 18.09.2024).

Гвардии рядовой Гареев Радик Аликович погиб 2 января в ходе проведения СВО, вследствие получения ранения, несовместимого с жизнью. Гвардеец в ходе вражеского артобстрела наших позиций защитил своих боевых товарищей, накрыв мину своим телом. Радик Аликович стал кавалером ордена Мужества (посмертно).

4. Корицкий, А. В Мелеузе проводили в последний путь бойца СВО Арслана Латыпова / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 8 февраля. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-02-08/v-meleuze-provodili-v-posledniy-put-boytsa-svo-arslana-latypova-3635640?ysclid=m17izaecm399816179> (дата обращения: 19.09.2024).

Рядовой Латыпов Арслан Илдарович погиб 28 января в ходе проведения СВО в Луганской Народной Республике РФ при исполнении обязанностей военной службы. Арслан Илдарович награждён орденом Мужества (посмертно).

5. Файзуллина, С. Рафис-хазрат из Мелеуза снова отправился в зону СВО / С. Файзуллина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 19 февраля. - URL: <https://put-okt.com/news/vremya-geroev/2024-02-19/rafis-hazrat-iz-meleuza-snova-otpravilsya-v-zonu-svo-3649485?ysclid=m17j2l9a5n438687486> (дата обращения: 18.09.2024).

Рафис-хазрат отправился в зону СВО во время своего отпуска. В полковые имамы попросился сам. Добровольцем. Он считает для себя важным не только наставлять наших бойцов, проводить богослужения, а реальным трудом и службой в армии принести победу своей стране.

6. Шагигалина, Г. Боец «Шатун» из Мелеузовского района набирается сил перед операцией / Г. Шагигалина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 16 февраля. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-02-16/boets-shatun-iz-meleuzovskogo-rayona-nabiraetsya-sil-pered-operatsiey-3646933?ysclid=m17jiabh6v577192052> (дата обращения: 18.09.2024).

Участник СВО Владимир Андреев из д. Рассвет После тяжёлого ранения в правую ногу почти полгода лечился в госпиталях в разных городах страны, сейчас набирается сил перед ответственной операцией.

7. Файзуллина, С. Удел настоящего мужчины: Кирилл К. - о призвании и службе в зоне СВО / С. Файзуллина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 20 февраля. - URL: <https://put-okt.com/articles/vremya-geroev/2024-02-20/udel-nastoyaschego-muzhchiny-kirill-k-o-prizvanii-i-sluzhbe-v-zone-svo-3650725?ysclid=m17j9hnuex981821481> (дата обращения: 18.09.2024).

Кирилл К. по окончании контракта вернулся в Мелеуз и снова работает по вахтам на Крайнем Севере. Он отмечает, что его боевой опыт в зоне СВО оказал на него большое влияние: он в полной мере осознал ценность человеческой жизни, любви близких и родного дома.

8. Открытие «Парты Героя» памяти Радика Кильмухаметова. - Текст : электронный // Мелеузовский индустриальный колледж : [сайт]. – 2024. – 22 февраля. - URL: <https://mic.siteedu.ru/news/otkryitie-partyi-geroya-pamyati-radika-kilmuhameto/> (дата обращения: 18.09.2024).

В канун Дня защитника Отечества в колледже состоялось открытие «Парты Героя» памяти выпускника колледжа Кильмухаметова Радика Венеровича, погибшего в ходе выполнения специальной военной операции.

9. Социальные координаторы Мелеузовского района помогают ветерану СВО наладить новую жизнь. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 22 февраля. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-02-22/sotsialnye-koordinatory-meleuzovskogo-rayona-pomogayut-veteranu-svo-naladit-novuyu-zhizn-3653645> (дата обращения: 18.09.2024).

В г. Мелеузе комплексную помощь и поддержку ветеранам СВО и семьям погибших бойцов оказывают социальные координаторы регионального филиала фонда «Защитники Отечества» Альбина Арсланова и Лейсан Махмутова. Совсем недавно в числе их подопечных появился Анатолий Д. – инвалид второй группы приехал в Башкортостан из Брянской области после увольнения из войск СВО.

10. Корицкий, А. Мелеузовец принял участие в СВО в составе полка "Север-Ахмат" / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 29 февраля. - URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-02-29/meleuzovets-prinyal-uchastie-v-svo-v-sostave-polka-sever-ahmat-3662235?ysclid=m17k0imcmr389431978> (дата обращения: 18.09.2024).

Уроженец г. Мелеуза Данис И. пять месяцев провёл на передовой в спецназе.

11. Корицкий, А. В Корнеевке Мелеузовского района простились с верным сыном Отечества - гвардии сержантом Айратом Бикбаевым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 1 марта. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-03-01/v->

[korneevke-prostilis-s-vernym-synom-otechestva-gvardii-serzhantom-ayratom-bikbaevym-3665926?ysclid=m17kdt6im948456857](https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-03-02/v-verhneyuldashevo-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-tankistom-ruslanom-gabitovym-3665926?ysclid=m17kdt6im948456857) (дата обращения: 19.09.2024).

Гвардии сержант Бикбаев Айрат Хуснуллович пал смертью храбрых 2 июля 2023 года, в окрестностях с. Очеретоватое Токмакского района Запорожской области РФ при исполнении обязанностей военной службы в ходе проведения СВО.

12. Корицкий, А. В Мелеузе проводили в последний путь участника СВО Сергея Шакирова / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 2 марта. - URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-03-02/v-meleuze-provodili-v-posledniy-put-uchastnika-svo-sergeya-shakirova-3666489?ysclid=m17kvd4l1o979607604> (дата обращения: 18.09.2024).

Рядовой Шакиров Сергей Владимирович героически погиб 14 февраля в ходе проведения СВО в Донецкой Народной Республике РФ. Награждён орденом Мужества (посмертно).

13. Корицкий, А. В Мелеузе простились с героем СВО - лейтенантом Ильёй Шорстким / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 8 марта. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-03-08/v-meleuze-prostilis-s-geroem-svo-lejtenantom-iliey-shorstkinym-3674002?ysclid=m17l0hxoma916043893> (дата обращения: 18.09.2024).

Офицер Шорсткин Илья Анатольевич пал смертью храбрых при исполнении обязанностей военной службы в ходе проведения СВО.

14. Корицкий, А. В Верхнеюлдашево Мелеузовского района простились с танкистом Русланом Габитовым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 12 марта. - URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-03-12/v-verhneyuldashevo-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-tankistom-ruslanom-gabitovym-3678016?ysclid=m17l5r37yw64823189> (дата обращения: 18.09.2024).

Участник специальной военной операции, механик-водитель танка рядовой Габитов Руслан Фиргатович погиб при выполнении боевой задачи, поставленной в соответствии с обязанностями военной службы.

15. Шагигалина, Г. В Мелеузе простились с участником СВО Рамзисом Валеевым / Г. Шагигалина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 16 марта. - URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-03-16/v-meleuze-prostilis-s-uchastnikom-svo-ramzison-valeevym-3685476?ysclid=m17ld16tv736842858> (дата обращения: 18.09.2024).

Старший сержант Валеев Рамзис Ирикович погиб при выполнении специальных задач специальной военной операции. Награждён орденом Мужества посмертно.

16. Корицкий, А. В Туманчино Мелеузовского района простились с участником СВО Минигараем Шариповым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 20 марта. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-03-20/v-tumanchino-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-uchastnikom-svo-minigaraem-sharipovym-3693969?ysclid=m17lklha6i463901663> (дата обращения: 18.09.2024).

Сержант Шарипов Минигарей Салимгареевич героически погиб, освобождая возвращённые российские земли.

17. Файзуллина, С. В Мелеузовском районе проводили в последний путь участника СВО / С. Файзуллина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 22 марта. - URL: <https://put-okt.com/news/novosti-goroda/2024-03-22/v-meleuzovskom-rayone-provodili-v-posledniy-put-uchastnika-svo-3697210> (дата обращения: 18.09.2024).

Гранатомётчик Абдульманов Тагир Наилевич погиб от осколочных ранений не совместимых с жизнью.

18. Подрядова, Э. «Всегда хотел служить» - контрактник из Мелеуза рассказал о своей службе / Э. Подрядова. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 22 марта. - URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-03-22/vsegda-hotel-sluzhit-kontraktnik-iz-meleuza-rasskazal-o-svoey-sluzhbe-3697387?ysclid=m17lz8zntp828031019> (дата обращения: 18.09.2024).

Участник СВО Даниил вернулся в родные края после службы и работает в системе исполнения наказания.

19. Корицкий, А. В Кутушево Мелеузовского сельсовета простились с участником СВО Аскаротом Тайкиным / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 3 апреля. - URL:

<https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-04-03/v-kutushevo-meleuzovskogo-selsoveta-prostilis-s-uchastnikom-svo-askarom-taykinym-3712432?ysclid=m17m4l3vg2177219234> (дата обращения: 18.09.2024).

Гвардии рядовой Тайкин Аскар Сафаргалеевич пал смертью храбрых, исполняя обязанности военной службы в зоне проведения СВО.

20. Мазиева, Е. Водитель санитарной машины из Мелеуза вернулся из зоны СВО к своим детям и внукам / Е. Мазиева. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 23 апреля. - URL: <https://put-okt.com/articles/vremya-geroev/2024-04-23/on-sdelal-svoy-vybor-3739910> (дата обращения: 18.09.2024).

Игорь Анатольевич Трушин в возрасте 63 лет решил пойти добровольцем в зону специальной военной операции.

21. Корицкий, А. В селе Богородском Мелеузовского района простились с Азатом Абдуловым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 24 апреля. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-04-24/v-sele-bogorodskom-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-azatom-abdulovym-3740810?ysclid=m17ne5t971470695033> (дата обращения: 18.09.2024).

Рядовой Абдуловм Азат Галенурович пал смертью храбрых при исполнении обязанностей военной службы в ходе проведения СВО.

22. Шагигаллина, Г. В Мелеузовском районе помнят земляка Героя России Андрея Мигунова / Г. Шагигаллина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 7 мая. - URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-05-07/v-meleuzovskom-rayone-pomnyat-zemlyaka-geroya-rossii-andreya-migunova-3756717?ysclid=m17ntcgrdi632521449> (дата обращения: 18.09.2024).

О командире танкового батальона мотострелкового полка «Башкортостан» Андрее Павловиче Мигунове. Всю жизнь он посвятил службе в Вооружённых Силах СССР, Российской Федерации. За совершённый подвиг и спасение жизни солдат ему посмертно присвоено звание Героя России.

23. Подрядова, Э. Боец с позывным "Гали" дал интервью мелеузовской газете / Э. Подрядова. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 7 мая. - URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-05-07/boets-s->

[pozyvnyim-gali-dal-intervyu-meleuzovskoy-gazete-3756650?ysclid=m17oj0zn9k254331933](https://put-okt.com/news/novosti/2024-05-08/v-meleuzovskom-rayone-uvekovechili-imya-geroya-rossii-andreya-migunova-3758927?ysclid=m17oj0zn9k254331933) (дата обращения: 18.09.2024).

24. Шагигалина, Г. В Мелеузовском районе увековечили имя Героя России Андрея Мигунова / Г. Шагигалина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 8 мая. - URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-05-08/v-meleuzovskom-rayone-uvekovechili-imya-geroya-rossii-andreya-migunova-3758927?ysclid=m17p57aof488844251> (дата обращения: 18.09.2024).

8 мая в д. Сарышево состоялась торжественная церемония открытия мемориальной доски памяти Героя России А. П. Мигунова.

25. Файзуллина, С. В Мелеузовском районе проводили в последний путь участника СВО Александра Манаева / С. Файзуллина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 10 мая. - URL: <https://put-okt.com/news/vremya-geroev/2024-05-10/v-meleuzovskom-rayone-provodili-v-posledniy-put-uchastnika-svo-aleksandra-manaeva-3761090?ysclid=m18sdn5ncc566486072> (дата обращения: 18.09.2024).

Рядовой Манаев Александр Владимирович погиб при исполнении воинских обязанностей в зоне проведения специальной военной операции на территории Луганской Народной Республики, Донецкой Народной Республики и Украины. За мужество и самоотверженность, проявленные при исполнении воинского долга, Манаев Александр Владимирович представлен к государственной награде.

26. Корицкий, А. В Мелеузе проводили в последний путь участника СВО Александра Бычека / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 10 мая. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-05-10/v-meleuze-provodili-v-posledniy-put-uchastnika-svo-aleksandra-bycheka-3760745?ysclid=m17pkhrjzl805445968> (дата обращения: 18.09.2024).

Рядовой Бычек Александр Владимирович героически погиб 17 декабря 2023 года при исполнении обязанностей военной службы

27. Мазиева, Е. Ильдар Мухаметов считает, что пока война идёт, его место там / Е. Мазиева. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 14 мая. - URL: <https://put-okt.com/news/vremya-geroev/2024-05-14/ildar-muhametov-schitaet-cto-poka-voyna-idyot-ego-mesto-tam-3765901> (дата обращения: 18.09.2024).

Участник СВО Ильдар Нурахметович Мухаметов защищал родину на передовой, сегодня трудится в Центре занятости населения водителем, состоит во всероссийском обществе «Союз добровольцев Донбасса», занимается воспитанием подрастающего поколения и думает о том, чтобы ещё отправится в зону СВО. «Пока война идёт, моё место там», – так считает солдат Мухаметов.

28. Хайруллина, Л. Боец СВО из Мелеуза: "Мужество проверяется в бою" / Л. Хайруллина ; перевод Г. Шагигалиной. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 25 мая. - URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-05-25/boets-svo-iz-meleuza-muzhestvo-proveryaetsya-v-boyu-3792040?ysclid=m17pub4wdm695129403> (дата обращения: 18.09.2024).

Боец с позывным «Ваха» ушёл добровольцем на спецоперацию и вернулся на Родину.

29. Шагигалина, Г. В Мелеузе проводили в последний путь бойца СВО капитана полиции Алмаза Валиуллина / Г. Шагигалина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 26 мая. - URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-05-26/v-meleuze-provodili-v-posledniy-put-boytsa-svo-kapitana-politsii-almaz-valiullina-3784724?ysclid=m17ouunyft439803700> (дата обращения: 18.09.2024).

Валиуллин Алмаз Ягфарович погиб 15 мая 2024 года при исполнении обязанностей военной службы в зоне проведения специальной военной операции на территории Луганской Народной Республики.

30. Подрядова, Э. В Мелеузе простились с бойцом СВО Андреем Николаевым / Э. Подрядова. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 27 мая. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-05-27/v-meleuze-prostilis-s-boytsom-svo-nikolaevym-a-g-3786905?ysclid=m17p0fr1ku470797638> (дата обращения: 18.09.2024).

Рядовой Николаев Андрей Григорьевич погиб 28 февраля 2024 года при исполнении обязанностей военной операции на территории Донецкой Народной Республики.

31. Файзуллина, С. В Мелеузовском районе простились с бойцом, погибшим при штурме Авдеевки / С. Файзуллина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 6 июня. - URL: <https://put-okt.com/news/novosti-goroda/2024-06-06/v-meleuzovskom-rayone-prostilis-s-boytsom-pogibshim-pri-shturme-avdeevki-3800677?ysclid=m17poig03g572496233> (дата обращения: 18.09.2024).

Участник СВО, рядовой Гильманшин Рустэм Зуфарович погиб при исполнении обязанностей военной службы. За мужество и отвагу награждён государственной наградой орденом Мужества (посмертно).

32. Подрядова, Э. Житель Мелеуза отправился на СВО в солидном возрасте / Э. Подрядова. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 7 июня. - URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-06-07/zhitel-meleuza-otpravilsya-na-svo-v-solidnom-vozraste-3803155?ysclid=m17qb1pe7x356875381> (дата обращения: 18.09.2024).

Беседа с бойцом батальона имени Даяна Мурзина наш, получивший позывной Юрмаш. В солидном возрасте он отправился служить в рядах российской армии на СВО. Сегодня солдат находится дома, в родных краях.

33. В Мелеузовском районе участнику СВО помогли получить кресло-коляску. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 12 июня. - URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-06-12/v-meleuzovskom-rayone-uchastniku-svo-pomogli-poluchit-kreslo-kolyasku-3807152> (дата обращения: 18.09.2024).

Участник специальной военной операции из Мелеузовского района Ильдар К. при содействии фонда «Защитники Отечества» получил электроприводную кресло-коляску повышенной проходимости.

34. Корицкий, А. В Иштуганово Мелеузовского района простились с участником СВО Равилем Азнабаевым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 17 июня. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-06-17/v-ishtuganovo-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-uchastnikom-svo-ravilem-aznabaevym-3811784?ysclid=m17q2bcwb3302498915> (дата обращения: 18.09.2024).

Участник СВО Азнабаев Равиль Рамилевич героически погиб защищая возвращённые российские земли. Награждён орденом Мужества (посмертно).

35. Корицкий, А. В Мелеузе простились с участником СВО Эльдусом Хасановым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 24 июня. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-06-24/v-meleuze-prostilis-s-uchastnikom-svo-eldusom-hasanovym-3820107?ysclid=m17q6pcghy398682047> (дата обращения: 18.09.2024).

Младший сержант Хасанов Эльдус Эрнстович погиб 8 мая 2024 года при исполнении обязанностей военной службы в ходе освобождения российского Донбасса. Мелеузовец удостоен медалей «За отвагу», генерала Шаймуратова, а также награждён орденом Мужества (посмертно).

36. Корицкий, А. Прапорщик с позывным «Стройбат» поделился своим взглядом на СВО / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 27 июня. – URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-06-27/praporschik-s-pozyvny-m-stroybat-podelilsya-svoim-vzglyadom-na-svo-3826066?ysclid=m17rhwvanj35785399> (дата обращения: 18.09.2024).

Об участнике СВО гвардии прапорщике Сергее С. с позывным «Стройбат»

37. Корицкий, А. Мелеузовцы простились с воином Максимом Сусуевым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 28 июня. – URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-06-28/meleuzovtsy-prostilis-s-voinom-maksimom-susuevym-3827493?ysclid=m17roj9c8w544794376> (дата обращения: 18.09.2024).

Рядовой Сусуев Максим Михайлович погиб 18 июня 2024 года при выполнении боевой задачи, поставленной в соответствии с обязанностями военной службы, в ходе проведения СВО на возвращаемой территории Донецкой Народной Республики РФ. Воин удостоен ордена Мужества (посмертно).

38. Корицкий, А. В Мелеузе состоялось прощание с участником СВО Александром Фидриковым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 1 июля. – URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-07-01/v-meleuze-sostoyalos-proschanie-s-uchastnikom-svo-aleksandrom-fidrikovym-3830510?ysclid=m17rt4cfcy389803861> (дата обращения: 18.09.2024).

Фидриков Александр Игоревич погиб 19 октября 2023 года при исполнении обязанностей военной службы в ходе СВО на возвращаемой территории Донецкой Народной Республики РФ. Удостоен ордена Мужества (посмертно).

39. Корицкий, А. Жители Мелеузовского района проводили в последний путь Александра Манакова / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 1 июля. – URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-07-01/zhiteli-meleuzovskogo-rayona-provodili-v-posledniy-put-aleksandra-manakova-3830598?ysclid=m17rwz7jwi545290222> (дата обращения: 18.09.2024).

Сержант Манаков Александр Васильевич погиб 23 ноября того же года при исполнении обязанностей военной службы в ходе СВО на освобождаемой территории Донецкой Народной Республики РФ.

40. Корицкий, А. В Мелеузе простились с участником СВО Павлом Тугалуковым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 4 июля. – URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-07-04/v-meleuze-prostilis-s-uchastnikom-svo-pavлом-tugalukovym-3835015?ysclid=m17s16lszp63664990> (дата обращения: 18.09.2024).

Младший сержант Тугалуков Павел Сергеевич погиб 14 июня 2024 года на 30-м году жизни при исполнении боевой задачи согласно обязанностей военной службы в ходе СВО на возвращаемой территории Донецкой Народной Республики РФ. Удостоен ордена Мужества (посмертно).

41. Корицкий, А. В Мелеузе простились с контрактником Сергеем Орловым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 5 июля. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-07-05/v-meleuze-prostilis-s-kontraktnikom-sergeem-orlovym-3836619?ysclid=m17r6c5j4m56086181> (дата обращения: 18.09.2024).

Рядовой Орлов Сергей Сергеевич погиб исполняя обязанности военной службы в ходе СВО и выполняя боевую задачу по обороне возвращённых исконно российских земель. Награждён орденом Мужества (посмертно).

42. Корицкий, А. Мелеузовцы простились с мобилизованным воином-медиком Салимханом Булгаковым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 9 июля. – URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-07-09/meleuzovtsy-prostilis->

[s-mobilizovannym-voinom-medikom-salimhanom-bulgakovym-3840631?ysclid=m17rbx5urw692438072](https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-07-09/zemlyaki-uvekovechili-pamyat-geroya-rossii-andreya-migunova-3840631?ysclid=m17rbx5urw692438072) (дата обращения: 18.09.2024).

Рядовой Булгаков Салимхан Ришатович погиб при эвакуации раненого бойца исполняя обязанности военной службы в ходе СВО и выполняя боевую задачу по обороне возвращённых исконно российских земель. Награждён орденом Мужества (посмертно).

43. Шагигалина, Г. Земляки увековечили память Героя России Андрея Мигунова / Г. Шагигалина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 9 июля. - URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-07-09/zemlyaki-uvekovechili-pamyat-geroya-rossii-andreya-migunova-3840285?ysclid=m17r1foscx272791758> (дата обращения: 18.09.2024).

В селе Красноусольском Гафурийского района увековечили память Героя России Андрея Павловича Мигунова.

44. Имамова, А. Балтиец: Для меня нет понятия смерти / А. Имамова ; перевод С. Файзуллиной. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 15 июля. - URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-07-15/baltiets-dlya-menya-net-ponyatiya-smerti-3849602> (дата обращения: 18.09.2024).

Участник специальной военной операции с позывным «Балтиец» вернулся в родительский дом после лечения в госпитале.

45. Корицкий, А. Мелеузовец защищал Белгородчину / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 15 июля. - URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-07-15/meleuzovets-zaschischal-belgorodchinu-3849694?ysclid=m17qyzin8a974906977> (дата обращения: 18.09.2024).

Гвардеец Андрей Морковчин награждён медалью «Участнику специальной военной операции»

46. Шагигалина, Г. В Мелеузе простились с участником СВО Рамилем Хисамовым / Г. Шагигалина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 25 июля. – URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-07-25/v-meleuze-prostilis-s-uchastnikom-svo-ramilem-hisamovym-3861046?ysclid=m17s831fth178959742> (дата обращения: 18.09.2024).

Участник СВО Рамиль Хисамов погиб 14 июля 2024 года при выполнении боевой задачи. Награждён орденом Мужества посмертно.

47. Корицкий, А. В Мелеузе простились с участником СВО Русланом Саитовым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 6 августа. – URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-08-06/v-meleuze-prostilis-s-uchastnikom-svo-ruslanom-saitovym-3874838?ysclid=m17sc5hei757383143> (дата обращения: 18.09.2024).

Рядовой Саитов Руслан Зарифович героически погиб 29 апреля 2024 года при исполнении обязанностей военной службы.

48. Имамова, А. «Кипа» из Мелеуза: «Десантники всегда на передовой!» / А. Имамова. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 8 августа. – URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-08-08/kipa-iz-meleuza-desantniki-vsegda-na-peredovoy-3878587?ysclid=m17sj5hanq400327444> (дата обращения: 18.09.2024).

Боец из Мелеуза с позывным «Кипа» недавно побывал на малой Родине в краткосрочном отпуске после выздоровления в госпитале.

49. Корицкий, А. Мелеузовцы проводили в последний путь воина Загира Бакиева / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 13 августа. – URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-08-13/meleuzovtsy-provodili-v-posledniy-put-voina-zagira-bakieva-3883076?ysclid=m17sfmt4nf438341928> (дата обращения: 18.09.2024).

Сержант Бакиев Загир Закирович погиб 5 августа 2024 года, исполняя обязанности военной службы в ходе СВО. Награждён орденом Мужества (посмертно).

50. Корицкий, А. Фонд «Защитники Отечества» в Мелеузе оказывает помощь участникам СВО и их семьям / А. Корицкий ; фото А. Корицкого, А. Арслановой. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 19 августа. – URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-08-19/fond-zaschitniki-otechestva-v-meleuze-okazyvaet-pomosch-uchastnikam-svo-i-ih-semyam-3890833?ysclid=m34cueksck12490631> (дата обращения: 5.11.2024).

В городе Мелеуз и Мелеузовском районе трудятся социальные координаторы фонда «Защитники Отечества». За минувшее время ими уже проделана большая

работа по оказанию помощи ветеранам специальной военной операции и их семьям.

51. Имамова, А. ««Дим Димыч» из Мелеуза: «Однажды правда восторжествует» / А. Имамова. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 26 августа. – URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-08-26/dim-dimych-iz-meleuza-odnazhdy-pravda-vostorzhestvuet-3898689?ysclid=m17spu2ydw881736055> (дата обращения: 18.09.2024).

Об участнике СВО с позывным «Дим Димыч»

52. Файзуллина, С. В Мелеузе простились с участником СВО Дмитрием Степановым / С. Файзуллина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 3 сентября. – URL: <https://put-okt.com/news/novosti-goroda/2024-09-03/v-meleuze-prostilis-s-uchastnikom-svo-dmitriem-stepanovym-3909959?ysclid=m17t30r33f433033298> (дата обращения: 18.09.2024).

Степанов Дмитрий Сергеевич Погиб 3 августа 2024 года в зоне проведения специальной военной операции на территории Донецкой Народной Республики. Награждён орденом Мужества посмертно.

53. Файзуллина, С. В Мелеузе простились с погибшим героем СВО / С. Файзуллина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 4 сентября. – URL: <https://put-okt.com/news/novosti-goroda/2024-09-04/v-meleuze-prostilis-s-pogibshim-geroem-svo-3911010?ysclid=m18ufuma4n309763793> (дата обращения: 19.09.2024).

Иванов Иван Васильевич погиб 20 июня 2024 года исполняя обязанности военной службы в ходе СВО. Награждён орденом Мужества посмертно.

54. Шагигалина, Г. В Мелеузе простились с участником СВО Ривалом Калимуллинным / Г. Шагигалина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 5 сентября. – URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-09-05/v-meleuze-prostilis-s-uchastnikom-svo-rivalom-kalimullinym-3912657?ysclid=m17t6ke37u430592839> (дата обращения: 18.09.2024).

Рядовой Калимуллин Ривал Рафкатович погиб 1 августа 2024 года на территории Донецкой Народной Республики. Награждён орденом Мужества посмертно.

55. Мазиева, Е. В Мелеузе сегодня простились с Владимиром Гаретовым / Е. Мазиева. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 6 сентября. – URL: <https://put-okt.com/news/novosti-goroda/2024-09-06/v-meleuze-segodnya-prostilis-s-vladimirom-garetovym-3914658?ysclid=m18t3bhm2w407823541> (дата обращения: 19.09.2024).

Защитник Отечества Гаретов Владимир Алексеевич погиб 23 августа 2024 года в ходе проведения специальной военной операции.

56. Шагигалина, Г Боец «Гепард»: «СВО не поменяла мой характер и мировоззрение. Жизнь продолжается» / Г. Шагигалина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 12 сентября. – URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-09-12/boets-gepard-svo-ne-pomenyala-moy-harakter-i-mirovozzrenie-zhizn-prodolzhaetsya-3926117?ysclid=m34b66eeyw419652535> (дата обращения: 05.11.2024).

Боец СВО в краткосрочном отпуске

57. Корицкий, А. В Муллагулово Мелеузовского района простились с бойцом СВО Рафисом Утягановым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 12 сентября. – URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-09-12/v-mullagulovo-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-boytsom-svo-rafisom-utyaganovym-3926786?ysclid=m34bjy5q7218629303> (дата обращения: 05.11.2024).

Утяганов Рафис Рашитович пал смертью храбрых 3 августа 2024 года вблизи д. Ивановки ДНР РФ при исполнении обязанностей военной службы в ходе проведения СВО.

58. Корицкий, А. В Мелеузе простились с участником СВО Фирзантом Байtimiровым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 16 сентября. – URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-09-16/v-meleuze-prostilis-s-uchastnikom-svo-firzantom-baytimirovym-3930249?ysclid=m34bed9be493043341> (дата обращения: 05.11.2024).

Рядовой Байtimiров Фирзант Маратович погиб 16 августа 2024 года при исполнении боевой задачи согласно обязанностей военной службы в ходе СВО на освобождаемой территории Донецкой Народной Республики РФ - в окрестностях г. Ясиноватая. Удостоен ордена Мужества (посмертно).

59. Корицкий, А. Жители Мелеуза простились с участником СВО Русланом Адигамовым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 20 сентября. – URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-09-20/zhiteli-meleuza-prostilis-s-uchastnikom-svo-ruslanom-adigamovym-3938276?ysclid=m34bn5hwd7934759301> (дата обращения: 05.11.2024).

Рядовой Адигамов Руслан Айратович погиб 25 июля в ходе наступления на Покровском направлении при исполнении боевой задачи согласно обязанностей военной службы в ходе СВО на освобождаемой территории Донецкой Народной Республики РФ - в окрестностях с. Яснобородовка Ясиноватского района.

60. Корицкий, А. В Мелеузе простились с участником СВО Ильгамом Ниязгуловым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 24 сентября. – URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-09-24/v-meleuze-prostilis-s-uchastnikom-svo-ilgamom-niyazgulovym-3942827?ysclid=m34bqhsofw984250745> (дата обращения: 05.11.2024).

Рядовой Ниязгулов Ильгам Рафикович погиб смертью храбрых 9 сентября 2024 года в окрестностях посёлка Желанного Ясиноватского района Донецкой Народной Республики РФ.

61. Маиева, Е. В селе Нордовка Мелеузовского района сегодня простились с Дмитрием Рулевым / Е. Мазиева. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 13 октября. – URL: <https://put-okt.com/news/novosti-goroda/2024-10-13/v-sele-nordovka-meleuzovskogo-rayona-segodnya-prostilis-s-dmitriem-rulevym-3965840?ysclid=m34bw0ivsr863398044> (дата обращения: 05.11.2024).

Сержант Рулев Дмитрий Александрович, погиб 16 августа 2024 г. в ходе специальной военной операции на территории Донецкой Народной Республики. Указом Президента России Рулев Дмитрий Александрович награждён орденом Мужества посмертно.

62. Шагигалина, Г. В Мелеузе простились с участником СВО Олегом Рахимовым / Г. Шагигалина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 15 октября. – URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-10-15/v-meleuze-prostilis-s-uchastnikom-svo-olegom-rahimovym-3967822?ysclid=m34c0nlgx0993268189> (дата обращения: 05.11.2024).

Рядовой Олег Владимирович Рахимов погиб 15 июля 2024 года при исполнении обязанностей военной службы в зоне проведения специальной военной операции вблизи населённого пункта Авдеевка Донецкой Народной Республики.

63. Корицкий, А. В Зиргане Мелеузовского района простились с участником СВО Русланом Айбатовым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 20 октября. – URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-10-20/v-zirgane-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-uchastnikom-svo-ruslanom-aybatovym-3975656?ysclid=m34c67td30311800725> (дата обращения: 05.11.2024).

Рядовой Айбатов Руслан Гумарович погиб 26 сентября 2024 года в ходе проведения СВО в окрестностях г. Красногоровки Донецкой Народной Республики РФ при исполнении обязанностей военной службы.

64. Корицкий, А. В деревне Каран Мелеузовского района простились с Ильдаром Салимовым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 23 октября. – URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-10-23/v-derevne-karan-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-ildarom-salimovym-3980228?ysclid=m34c9m5b44760286543> (дата обращения: 05.11.2024).

Салимов Ильдар Гайнуллович пал смертью храбрых 4 октября 2024 года при исполнении обязанностей военной службы в ходе проведения СВО.

65. Корицкий, А. В Зириково Мелеузовского района простились с участником СВО Дамиром Кусмаевым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 28 октября. – URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-10-28/v-zirikovo-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-uchastnikom-svo-damirom-kusmaevym-3986690> (дата обращения: 28.12.2024).

Участник специальной военной операции Кусмаев Дамир Загирович погиб 14 июня 2024 года в Донецкой Народной Республике РФ при исполнении обязанностей военной службы.

66. Файзуллина, С. Мелеузовский боец с позывным «Алтай»: «Маски слетают одномоментно» / С. Файзуллина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 31 октября. – URL: <https://put-okt.com/articles/vremya-geroev/2024-10-31/meleuzovski-boets-s-pozyvnyim-altay-maski-sletayut-odnomomentno-3990513> (дата обращения: 27.12.2024).

67. Файзуллина, С. В Мелеузовском районе простились с участником СВО Алексеем Беговым / С. Файзуллина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 8 ноября. – URL: <https://put-okt.com/news/novosti-goroda/2024-11-08/v-meleuzovskom-rayone-prostilis-s-uchastnikom-svo-alekseem-begovym-4000908> (дата обращения: 28.12.2024).

Ефрейтор контрактной службы Бегов Алексей Николаевич погиб 18 апреля 2024 года при исполнении обязанностей военной службы в зоне проведения специальной военной операции на территориях Донецкой и Луганской Народных Республик.

68. Корицкий, А. В Маломукачево Мелеузовского района простились с бойцом СВО Ильнуром Галямовым / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября. - 2024. - 11 ноября. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-11-11/v-malomukachevo-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-boytsom-svo-ilnurom-galyamovym-4003334> (дата обращения: 27.11.2024).

Участник СВО, рядовой Галямов Ильнур Тагирович пал смертью храбрых 30 сентября при исполнении обязанностей военной службы в ходе проведения СВО.

69. Корицкий, А. В Юмаково Зирганского СП простились с участником СВО Даяном Уилдановым / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября. - 2024. - 14 ноября. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-11-14/v-yumakovo-zirganskogo-sp-prostilis-s-uchastnikom-svo-dayanom-uildanovym-4008362> (дата обращения: 27.11.2024).

В д. Юмаково Зирганского сельсовета простились с участником СВО гвардии младшим сержантом Уилдановым Даяном Дифкатовичем (14.03.1994 - 06.11.2024 гг.).

70. Корицкий, А. В Верхнеюлдашево Мелеузовского района простились с Ильдаром Мурзагуловым / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября. - 2024. - 16 ноября. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-11-16/v-verhneyuldashevo-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-ildarom-murzagulovym-4011016> (дата обращения: 27.11.2024).

Участник СВО Мурзагулов Ильдар Марсович пал смертью храбрых 30 августа при исполнении обязанностей военной службы в ходе проведения СВО.

71. Корицкий, А. В Мелеузе сегодня простились с участником СВО Фидратом Ибрагимовым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября. – 2024. – 15 ноября. – <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-11-15/v-zirgane-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-uchastnikom-svo-arturom-fatkutdinovym-4010600> (дата обращения: 26.12.2024).

Рядовой Фаткутдинов Артур Айнурович погиб 4 ноября в ходе проведения СВО при исполнении обязанностей военной службы.

72. Корицкий, А. В Самойловке Мелеузовского района простились с гвардейцем Евгением Нагаевым / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2024. - 18 ноября. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-11-18/v-samoylovke-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-gvardeytsem-evgeniem-nagaevym-4012860> (дата обращения: 27.11.2024).

Гвардии рядовой Нагаев Евгений Робертович погиб 15 октября при исполнении обязанностей военной службы в ходе СВО.

73. Корицкий, А. В Аптраково Мелеузовского района проводили в последний путь Ильмира Назметдинова / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2024. - 20 ноября. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-11-20/v-aptrakovo-meleuzovskogo-rayona-provodili-v-posledniy-put-ilmira-nazmetdinova-4016234> (дата обращения: 27.11.2024).

Рядовой Назметдинов Ильмир Ильдусович умер от ран 5 ноября 2024 г.

74. Шагигалина, Г. Боец СВО из Башкирии рассказал, как найти себя в мирной жизни / Г. Шагигалина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 22 ноября. – URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-11-22/boets-svo-iz-bashkirii-rasskazal-kak-nayti-sebya-v-mirnoy-zhizni-4019444> (дата обращения: 28.12.2024).

Уроженец Стерлитамакского района Ринат Культуманов с позывным «Туман» два года отслужил в зоне специальной военной операции.

75. Корицкий, А. В Мелеузе простились с участником СВО Андреем Халиловым / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября. - 2024. - 22 ноября. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-11-22/v-meleuze-prostilis-s-uchastnikom-svo-andreem-halilovym-4019546> (дата обращения: 27.11.2024).

Участник СВО, рядовой Халилов Андрей Ильдарович погиб 2 ноября при исполнении обязанностей военной службы.

76. Корицкий, А. В селе Зирган Мелеузовского района простились с участником СВО Саддамом Аитовым / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября. - 2024. - 22 ноября. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-11-22/v-sele-zirgan-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-uchastnikom-svo-saddamom-aitovym-4020221?ysclid=m5560xrhvp131045229> (дата обращения: 27.11.2024).

Рядовой Аитов Саддам Хусаинович (29.08.1997 - 18.07.2024 гг.).

77. Файзуллина, С. Боец с позывным «Юджин»: «Любите свою страну, своих героев, своих предков» / С. Файзуллина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 24 ноября. – URL: <https://put-okt.com/articles/vremya-geroev/2023-11-24/boets-s-pozyvnyym-yudzhin-lyubite-svoyu-stranu-svoih-geroev-svoih-predkov-3536222> (дата обращения: 28.12.2024).

Участник специальной военной операции с позывным «Юджин», выпускник кадетского корпуса Мелеузовского индустриального колледжа, во время своего краткосрочного отпуска посетил родное учебное заведение и пообщался с кадетами, учащимися и педагогами

78. Корицкий, А. В Бельской Мелеузовского района простились с бойцом СВО Асхатом Амангельдиным / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2024. - 26 ноября. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-11-26/v-belskoy-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-boytsom-svo-ashatom-amangeldinym-4024130> (дата обращения: 27.11.2024).

Младший сержант Амангельдин Асхат Миржанович погиб 13 октября 2024 года при исполнении обязанностей военной службы в ходе СВО.

79. Корицкий, А. Мелеузовцы сегодня простились с артиллеристом ефрейтором Артуром Насыровым / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2024. - 28 ноября. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-11-28/meleuzovtsy-segodnya-prostilis-s-artilleristom-efreytorom-arturom-nasyrovym-4028061?ysclid=m57uq7npx5616900010> (дата обращения: 27.12.2024).

Ефрейтор Насыров Артур Ринатович погиб смертью храбрых 13 октября 2023 года в окрестностях п. Верхнеторецкое Покровского района Донецкой Народной Республики РФ

80. Мазиева, Е. В Уфе состоялся фестиваль патриотической песни ветеранов СВО и членов их семей / Е. Мазиева. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 28 ноября. – URL: <https://put-okt.com/news/eto-interesno/2024-11-28/v-ufe-proshel-festival-patrioticheskoy-pesni-veteranov-svo-i-chlenov-ih-semey-4029321> (дата обращения: 27.12.2024).

81. Корицкий, А. В Зиргане Мелеузовского района простились с участником СВО Олегом Ибрагимовым / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября. - 2024. - 29 ноября. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-11-29/v-zirgane-meleuzovskogo-rayon-prostilis-s-uchastnikom-svo-olegom-ibragimovym-4030373?ysclid=m569yb2rpc440351798> (дата обращения: 27.12.2024).

В с. Зирган 29 ноября простились с участником СВО ефрейтором Ибрагимовым Олегом Рахимовичем (05.12.1967 - 30.01.2024 гг.).

82. Шагигалина, Г. Глава Башкирии встретился с участниками СВО / Г. Шагигалина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 30 ноября. – URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-11-30/glava-bashkirii-vstretilsya-s-uchastnikami-svo-4031436> (дата обращения: 28.12.2024).

83. Хайруллина, Л. Боец СВО признался, что его на службу призвали честь и совесть / Л. Хайруллина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 30 ноября. – URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-11-30/boets-svo-priznalsya-chto-ego-na-sluzhbu-prizvali-chest-i-sovest-4031242> (дата обращения: 28.12.2024).

Боец СВО «Васёк» признался, что его на службу призвали честь и совесть.

84. Саниева, А. Сестра рассказала о брате - бойце СВО / А. Саниева. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 1 декабря. – URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-12-01/sestra-rasskazala-o-brate-boytse-svo-4032000?ysclid=m57uuqolbt666931127> (дата обращения: 28.12.2024).

Жительница Мелеуза Альфия Саниева и рассказала историю о брате, который принял мужественное решение уйти на СВО.

85. Корицкий, А. В Мелеузе простились с участником СВО Юрием Маныловым / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2024. - 3 декабря. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-12-03/v-meleuze-prostilis-s-uchastnikom-svo-yuriem-manylovym-4034561?ysclid=m56a5f6rg8172412624> (дата обращения: 27.12.2024).

Ефрейтор Манылов Юрий Иванович погиб смертью храбрых при выполнении боевой задачи в ходе СВО.

86. Шагигалина, Г. Боец СВО «Радий» рассказал о важности поддержки земляков / Г. Шагигалина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 3 декабря. – URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-12-03/boets-svo-radiy-rasskazal-o-vazhnosti-podderzhki-zemlyakov-4035217> (дата обращения: 28.12.2024).

87. Корицкий, А. В Мелеузе простились с мобилизованным участником СВО Денисом Худяковым / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2024. - 4 декабря. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-12-04/v-meleuze-prostilis-s-mobilizovannym-uchastnikom-svo-dmitriem-hudyakovym-4037692?ysclid=m56anwe32c910711219> (дата обращения: 27.12.2024).

Рядовой Худяков Денис Анатольевич при выполнении боевой задачи в ходе СВО согласно обязанностей военной службы получил ранение. Скончался 2 декабря 2024 года.

88. Корицкий, А. В Бельской Мелеузовского района простились с участником СВО Эдуардом Ишемгуловым / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2024. - 6 декабря. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-12-06/v-belskoy-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-uchastnikom-svo-eduardom-ishemgulovym-4041385?ysclid=m559p7kzdp975217748> (дата обращения: 27.12.2024).

Боец Ишемгулов Эдуард Радикович погиб 12 июля 2024 года при исполнении обязанностей военной службы в ходе СВО.

89. Шагигалина, Г. В Мелеузе простились со старшиной Айнуром Абдульмановым / Г. Шагигалина. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2024. - 7 декабря. - URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-12-07/v-meleuze-prostilis-so-starshinoy-aynurom->

[abdulmanovym-4042458?ysclid=m559u4vvmh933176943](https://put-okt.com/news/novosti/2024-12-07/boets-iz-bashkirii-pomog-izbezhat-poter-vo-vremya-shturma-4042477) (дата обращения: 27.11.2024).

Участник специальной военной операции, старшина первой статьи Абдульманов Айнур Францович погиб 5 октября 2024 года при исполнении обязанностей военной службы в зоне проведения специальной военной операции.

90. Шагигалина, Г. Боец из Башкирии помог избежать потерь во время штурма / Г. Шагигалина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 7 декабря. – URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-12-07/boets-iz-bashkirii-pomog-izbezhat-poter-vo-vremya-shturma-4042477> (дата обращения: 28.12.2024).

Медалью Жукова награждён военнослужащий специальной военной операции из Салаватского района Башкирии, уроженец села Малояз Салаватского района, старший прапорщик Салават.

91. Корицкий, А. В Воскресенском Мелеузовского района простились с Александром Виденеевым / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября. - 2024. - 7 декабря. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-12-07/v-voskresenskom-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-uchastnikom-svo-aleksandrom-vid-4042556?ysclid=m55a12heps877482427> (дата обращения: 27.12.2024).

Младший сержант Виденеев Александр Сергеевич погиб 30 сентября 2024 года в ходе проведения СВО.

92. Шагигалина, Г. В Мелеузе простились с участником СВО Евгением Фёдоровым / Г. Шагигалина. – Текст : электронный // Путь Октября. – 2024. – 7 декабря. – <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2023-12-07/v-meleuze-prostilis-s-uchastnikom-svo-kavalerom-ordena-muzhestva-evgeniem-fyodorovym-3555463> (дата обращения: 26.12.2024).

Фёдоров Евгений Николаевич, пал смертью храбрых в ходе специальной военной операции.

93. Корицкий, А. В Мелеузе простились с участником СВО Олегом Киселёвым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября. – 2024. – 9 декабря. – <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-12-09/v-meleuze-prostilis-s-uchastnikom-svo-olegom-kiselyovym-4044735> (дата обращения: 26.12.2024).

Участник специальной военной операции рядовой Киселёв Олег Владимирович погиб 22 ноября при выполнении боевой задачи.

94. Корицкий, А. День Героев Отечества отметили в Мелеузе / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября. - 2024. - 9 декабря. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-12-09/den-geroev-otechestva-otmetili-v-meleuze-4044814> (дата обращения: 27.12.2024).

95. Корицкий, А. Профессиональный военный из Мелеузовского района взял позывной «Священник» / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября. - 2024. - 10 декабря. - URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-12-10/professionalnyy-voenny-iz-meleuzovskogo-rayona-vzyal-pozyvnoy-svyaschennik-4045233> (дата обращения: 27.12.2024).

96. Файзуллина, С. Молодой офицер из Башкирии рассказал о фронтовых буднях в зоне проведения СВО / С. Файзуллина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 11 декабря. – URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-12-11/molodoy-ofitser-iz-bashkirii-rasskazal-o-frontovyh-budnyah-v-zone-provedeniya-svo-4047029> (дата обращения: 28.12.2024).

97. Корицкий, А. В Мелеузе сегодня простились с участником СВО Фидратом Ибрагимовым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября. – 2024. – 13 декабря. – <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-12-13/v-meleuze-segodnya-prostilis-s-uchastnikom-svo-fidratom-ibragimovym-4050730?ysclid=m557z0or2k915518222> (дата обращения: 26.12.2024).

Участник специальной военной операции рядовым Ибрагимов Фидрат Ильшатovich погиб 23 октября.

98. Корицкий, А. В Кизрае Мелеузовского района простились с участником СВО Альбертом Тагировым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября. – 2024. – 13 декабря. – <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-12-13/v-kizrae-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-uchastnikom-svo-albertom-tagirovym-4051520?ysclid=m57t3q99ir56620553> (дата обращения: 26.12.2024).

В д. Кизрай Первомайского сельсовета 13 декабря простились с участником СВО рядовым Тагировым Альбертом Зуфаровичем (15.08.1989 - 14.05.2024 гг.).

99. Корицкий, А. В Мелеузе простились с участником СВО Ринатом Исмагиловым / А. Корицкий. – Текст : электронный // Путь Октября. – 2024. – 14 декабря. – <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-12-14/v-meleuze-prostilis-s-uchastnikom-svo-rinatom-ismagilovym-4052753?ysclid=m557qajab4848289056> (дата обращения: 26.12.2024).

Гвардии рядовой Исмагилов Ринат Гайсович (23.01.1991 - 01.09.2024 гг.).

100. Галина, Л. В гимназии №9 Мелеуза открыли "Парту Героя" / Л. Галина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 15 декабря. – URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2024-12-15/v-gimnazii-9-meleuza-otkryli-partu-geroya-4053436> (дата обращения: 28.12.2024).

В Башкирской гимназии №9 им. К. Арсланова состоялось открытие «Парты Героя». Гимназисты посвятили её светлой памяти выпускника Бакиева Загира Закировича.

101. Шагигалина, Г. Боец СВО "Зюган" из Башкирии рассказал о подвиге друга / Г. Шагигалина. – Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. – 2024. – 19 декабря. – URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-12-19/boets-svo-zyugan-iz-bashkirii-rasskazal-o-podvige-druqa-4058882> (дата обращения: 28.12.2024).

Участник специальной военной операции из села Толбазы Аургазинского района с позывным «Зюган» рассказал о мужестве и отваге своего товарища.

102. Корицкий, А. В деревне Кутлубулатово Мелеузовского района простились с Айдаром Юмагуловым / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября. - 2024. - 21 декабря. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-12-21/v-derevne-kutlubulatovo-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-aydarom-yumagulovym-4062356> (дата обращения: 27.12.2024).

В д. Кутлубулатово Абитовского сельсовета 21 декабря простились с участником СВО ефрейтором Юмагуловым Айдаром Шагидулловичем (08.03.1976- 15.10.2024 гг.).

103. Корицкий, А. Мелеузовцы простились с участником СВО Алексеем Аминевым/ А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2024. - 25 декабря. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024->

[12-25/meleuzovtsy-prostilis-s-uchastnikom-svo-aleksey-aminevym-4066350](https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-12-25/v-zirgane-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-boytsom-svo-aleksandrom-galanskovym-4066350)

(дата обращения: 27.12.2024).

Участник специальной военной операции лейтенант Аминев Алексей Алимович погиб смертью храбрых 11 сентября 2024 года.

104. Корицкий, А. В Зиргане Мелеузовского района простились с бойцом СВО Александром Галансковым / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2024. – 25 декабря. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti-goroda/2024-12-25/v-zirgane-meleuzovskogo-rayona-prostilis-s-boytsom-svo-aleksandrom-galanskovym-4066779> (дата обращения: 27.12.2024).

Рядовой Галансков Александр Викторович погиб 13 ноября 2024 года на Кураховском направлении в окрестностях с. Максимильяновка Покровского района ДНР РФ в ходе проведения СВО при исполнении обязанностей военной службы.

105. Шагигалина, Г. В Мелеузе простились с отважными земляками – участниками СВО / Г. Шагигалина. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2024. - 26 декабря. - URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2024-12-26/v-meleuze-prostilis-s-otvazhnyimi-zemlyakami-uchastnikami-svo-4067730> (дата обращения: 27.12.2024).

Ефрейтор Сиротин Дмитрий Геннадьевич погиб 8 августа 2024 года при выполнении боевых задач в ходе проведения специальной военной операции.

Рядовой Востриков Евгений Анатольевич погиб 8 октября 2024 года при выполнении боевых задач в ходе проведения специальной военной операции.